

◆第5回 ペットとぼうさい・しゃべり場

平成28年9月17日(土)15:00~17:00

栗平白鳥自治会館にて

本日は、6名のメンバーが集まりました。欠席の2名のメンバーも、防災まつりの感想・調査結果に対する意見・今後の活動などについて、文書やメールで、予めお伝えいただきました。

…ということで、本日の「ペットとぼうさい」では、先ず、防災まつりの振り返りを行いました。防災まつりで設置した「ペットとぼうさい」ブースは、来場者や関係機関から、高評価をいただいたという報告がありました。また、次回に向けての展示アイディアなどの意見が色々と出てきました。

次に、調査結果の分析をしました。ペット保有状況調査結果では、ペット保有率が20%であり、思っていたより少ないことが分かりました。また、ペット同行避難に関するアンケートでは、回答者に占めるペットを飼っていない人の割合が、約90%となっており、ペットを飼っている人の割合が少なかつたことは意外でした。しかし、ペットを飼っていない方が、条件付きも含め、概ねペット同行避難に賛成であるという回答結果が出ていることは喜ばしいことです。

当自治会のペット保有率が20%という数字が出ている中で、「ペットとぼうさい」のブースに来場してくださった方に占めるペットを飼っている人の割合が約10%であったことを考えると、当自治会のペットを飼っている人の防災意識がやや低いのではないかと考えられます。ペットの飼い主さんが参加したくなるような活動を考えなくては…。また、将来、避難所へペット同行避難ができるようになつたとき、困らないためには、ペットも飼い主さんも”ルールとマナー”を守れるようにしておくことが日頃の備えの一つだろうと話し合いました。

次の活動は、他の地域とも関わりを持ちながら、飼い主さんの防災意識を高める啓発活動をしていくことになりました。次回の集まりまでに、他地域のペット防災の取り組みについて、メンバーが各自、情報収集することになりました。次回が、第2ステージの始まりです。